
Damir Canadi (ehemaliger Cheftrainer)
Beitrag von „BaurechtNBG“ vom 2. November 2019, 09:40

Zitat von El Molotov 

Wenn du über die Vergangenheit diskutieren magst meinetwegen. Dann aber im
passenden Thread oder per PN, auch wenn mir letzteres dann im Zweifel wieder
negativ ausgelegt wird. Es hat aber etwas mit gebotenen Voraussetzungen zu tun. Alles
zig mal durchgekaut. Weiterhin wäre der Zeitpunkt nicht außer Acht zu lassen. Ende.

Bei Canadi ist höchste Zeit zu handeln und ich empfinde den Fußball als deutlich
grausamer. Letztes Jahr gabs immerhin Gegner die man sich anschauen konnte. Heute
verkacken wir gegen Lautern und Sandhausen.

Und wenn du keine Argumente mehr hast lass deine persönlichen Beleidigung stecken.
Zeugt von wenig Reife. Am Ende wirkst du noch so billig wie das Schwengelchen.

Ich finde schon, dass das der richtige Thread ist, da es ja darum geht, was ein Köllner besser
gemacht hat als jetzt ein CANADI. Ob dieser hier oder der Köllner-Thread der Geeignetere ist,
darüber lässt sich wohl streiten.

Dafür, dass man die Entlassung von Canadi fordert, habe schon Verständnis, auch wenn ich
diese Meinung nicht unbedingt teile. Mir fehlt da nur der Vergleich.

Es gibt einige User bei denen weiß man, dass die zappelige Knie bekommen, wenn zwei
Spieltage hintereinander nicht dreifach gepunktet wurde. Du warst nie so einer. Hast Köllner bis
zum letzten Tag verteidigt (Was ich übrigens nicht unbedingt schlecht fand). Und genau
deshalb kann ich es nicht verstehen, dass du auf der einen Seite 100% pro Trainer warst und
jetzt 100% anti Trainer bist, denn nur weil die Gegner stärker waren, haben wir noch lange
nicht besseren Fussball gespielt.

Ob wir jetzt besser besetzt sind? In der Breite auf jeden Fall. Aber in der Startelf? Leibold und
Ewerton sehe ich klar stärker als Handwerker und Sörensen. Löwen ist aktuell (noch) schwächer
als Geis, hat aber wohl mehr Potenzial. Pereira ist stärker als Hack, auch wenn Letzterer alles
andere als eine Graupe ist. Dovedan und Misidjan sind komplett andere Spielertypen, da ist es
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schwer das zu bewerten.Hatten beide zu Beginn sehr gute Ansätze und haben dann abgebaut,
sollten aber wohl ungefähr gleichauf sein. Frey ist natürlich ein klares Upgrade zu Ishak. Ich
finde auch nicht, dass wir unbedingt schwächer geworden sind, aber klar stärker auch nicht.

Auf mich wirkt es nun mal so, dass es auch ein Grund ist warum du Canadi so ablehnst, da du
gerne den Köllner auf seinem Stuhl sehen würdest. Wenn du es als Beleidigung aufgefasst hast,
tut es mir Leid, hätte ich auch etwas sauberer ausdrücken können.
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